

**Betreff: Gratitude**

Dear Doctor Soeren,  
Accept special greetings from Mayodarle.

We the Tertiary Sisters Of St Francis, the entire staff of Mayodarle Catholic Health Center and all sincerely express our gratitude to you for single handedly taking the initiative, shouldering the cost of repairs and transportation for our faulty Sonoscape ultrasound equipment.

This is a rare gesture, to donate an equipment and follow up for it's repairs. What you have done is a display of the values you uphold in your organization and a true mark of integrity and transparency. Long live your organization and all the good hearts like yours who are involved behind the scene.

We owe you continuous gratitude and pray that God should reward you now and always.

We are glad to let you know that the machine arrived our center and is working perfectly fine. We pledge to do our best to care for us.

Once more, accept our heartfelt thanks.

Yours sincerely,  
Sr Jethro Nkenglefac  
Matron

**Übersetzung:**

Lieber Doktor Soeren,  
ich grüße Sie herzlich aus Mayodarle.

Wir, die Tertiärschwestern von St. Francis, das gesamte Personal des katholischen Gesundheitszentrums von Mayodarle und alle anderen, möchten Ihnen unseren aufrichtigen Dank dafür aussprechen, dass Sie im Alleingang die Initiative ergriffen und die Kosten für die Reparatur und den Transport unserer defekten Sonoscape-Ultraschallgeräte übernommen haben.

Es ist eine seltene Geste, ein Gerät zu spenden und für dessen Reparatur zu sorgen. Was Sie getan haben, zeugt von den Werten, die Sie in Ihrer Organisation hochhalten, und ist ein echtes Zeichen von Integrität und Transparenz. Lang lebe Ihre Organisation und all die guten Herzen wie das Ihre, die hinter den Kulissen tätig sind.

Wir schulden Ihnen ständige Dankbarkeit und beten, dass Gott Sie jetzt und immer belohnen möge.

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Maschine in unserem Zentrum angekommen ist und einwandfrei funktioniert. Wir verpflichten uns, unser Bestes zu tun, um für uns zu sorgen.

Nehmen Sie noch einmal unseren herzlichen Dank an.

Mit freundlichen Grüßen,  
Schwester Jethro Nkenglefac  
Oberin